

Boxeador cubano Idalberto Umará consigue el oro en Mundial Juvenil de Budapest



La Habana, 30 ago. (RHC) Idalberto Umará consiguió este jueves la medalla de oro en la división de 64 kg, tras derrotar en la final al ruso Iliá Popov, por decisión dividida de 3-2.

El cubano dominó su división, según reseña el sitio web del certamen, que tuvo por sede el Duna Arena de Budapest, capital de Hungría. Cuba solo asistió al evento con tres atletas, llevándose Cristian Pinder en 81 la presea de bronce y el mediano Edel Acosta quedó eliminado en su segundo combate.

Tanto Umará como Pinder aseguraron boletos a los Juegos Olímpicos de la Juventud, cuya tercera edición será en Buenos Aires, del 6 al 18 de octubre venideros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170361-boxeador-cubano-idalberto-umara-consigue-el-oro-en-mundial-juvenil-de-budapest>



Radio Habana Cuba